

Küftig. O ich bin doch ein dummer, alter Mann, ich habe es vergessen. Das Nothwendigste! Aber ich werde gleich dar- auch an Bord eilen! Freilich wollte ich wohl so bald als möglich auf der Insel darnach suchen, weil uns das viele Mühe sparen würde.

Er eilte fort, und brachte dann auch bald einige Fässer Wasser, die er mit Wilhelm nach dem Zelte rollte, und aus denen Frau Walter sich stärkte. Nun aber fand sich's, daß Küftig, der mehrere Nächte ohne Schlaf geblieben war, sich übernommen hatte und nicht mehr fort konnte. Es wäre ein grenzenloses Unglück gewesen, wenn er erkrankt wäre. Und es hatte allen Anschein dazu, als er sich niederlegen mußte. Glücklicherweise stellte ihn ein frischer Trunk und etwas Speise wieder her, aber der Tag ging darüber zu Ende, und es konnte nichts Ernstliches mehr vorgenommen werden. Sie dankten Alle Gott, daß er ihnen so weit geholfen, und begaben sich zur Ruhe; denn auch das zweite Zelt war heinauf fertig.